



Rotary International District 2800

山形西ロータリークラブ会報

会長：長澤 裕二 幹事：三沢 大介

地区目標 ロータリーを語ろう そして ロータリーを楽しもう

クラブテーマ 新会員を育てながら、ロータリーを楽しもう

- ◆点鐘：長澤 裕二 会長 ◆ロータリーソング：四つのテスト
- ◆司会：高橋 昌之 S.A.A. ◆会場：山形グランドホテル

世界に希望を生み出そう



第3002回例会

令和6年1月15日(月)

会長あいさつ

長澤 裕二 会長



先ほどまでクラブ協議会をやっていました。この半年間をどんなふう
にやってきたのかということ、今
後半年間をどうやっていくかとい
う話をクラブ協議会でしたわけす
けれど、だいたい計画どおり進ん
でいます。1つだけ残念だったのが
ロータリー財団委員会と米山委員
会、特に財団委員会のほうが、寄
付してく

れた人が二十何パーセントとい
うことですね。ということは、8
割の人がしていないというん
ですね。米山のほうは6割の
人はまだ忘れているということ
なので、皆さん年度中にし
ていただければと思います。

クラブとしては、後半は今年
はずごくいっぱいあるん
ですね。高知のほうから友好
クラブということで来ますし、
歓迎集会的にやらなくては
ならないということ、去年
積み残した、山辺・中山3
ロータリークラブの合同
例会、これもあります。親
睦を深めるという意味で、
ぜひ皆さん参加して
いただきたいと思います。

この正月に能登で地震
がありました。その次の日は
羽田で航空機事故があり
まして、正月からヒヤリと
させられたという感じ
でした。金沢西ロータリー
クラブという友好クラブ
もありますので、聞く
ところによると、メン
バーの方が能登のほう
に関係が非常に強か
ったり、具体的に実
害があるようなこと
も聞いています。近
々見舞金を送る活
動を西クラブとし
ても始めていき
たいと思っています
ので、ご協力の
ほどよろしく
お願いします。

幹事報告

三沢 大介 幹事

- 金沢西ロータリークラブさんの今年度幹事さんのほうに震災直後にご連絡をさせていただきまして、状況等々をお伺いさせていただきました。幸いに、会員・家族等々の方々に亡くなったとかそういった最悪のケースはないのですけれども、やはり親戚関係の方が能登のほうに住んでいて、だいぶ被災されている方もいるということをお聞きしております。また詳細がわかり次第、皆さまにご報告をさせていただければなと思っております。
- 高知南ロータリークラブさんより文旦が届きました。本日の最後にデザートとして皆さんのにご提供させていただきます。
- 1月のロータリーレートは1ドル141円です。

来賓あいさつ



吉田 義尚 さん

[国際ロータリー第2800地区第5グループガバナー補佐]

今日は新年会ということでお招きをいただきましてありがとうございます。クリスマス家族会は3000回例会でしたか。それがあって、なんだか続いているなという気がしました。

先ほどクラブ協議会でほぼほぼ順調に進んでいることを確認させていただきました。どうもありがとうございます。私としては順調に進んでいるのであれば何も言うことはありませんので、大変良かったと思っております。ただ一部、集金能力がちょっと落ちてきているかなという話でございましたので、忘れていた人はなるべく思い出してくださいということだと思います。いずれにしても今日は新年会でございますので、新年を明けるという意味で楽しくやっていたければ幸いと存じます。本当にお招きをいただきましてありがとうございました。

親睦・家族委員会よりあいさつ

皆さま、新年あけましておめでとうございます。親睦・家族委員長の後藤でございます。まずは、能登半島の地震でたくさんの方が被災されました。心よりお見舞い申し上げます。

本日は山形西ロータリークラブの新年会ということで、このようにたくさんの方にご出席賜りまして、誠にありがとうございます。またご多用のところ、国際ロータリー第2800地区第5グループガバナー補佐の吉田義尚様にご出席賜りまして、重ねて御礼を申し上げます。

本日は、2024年最初の例会でございます。それからこの新年会ということで、私たち親睦・家族委員会メンバー全員が非常に光栄に思っておりますし、今年1年、山形西ロータリークラブがますます活動が活発になって、皆さまが充実できるように、また会員の皆さまのご健康とご多幸を祈念しながら、しっかりと務めさせていただきたいと存じます。本日はどうぞよろしくお願いたします。



本日出席 (1 / 15)	会員総数	出席会員数
	101名	75名